

25% del intercambio académico internacional de Cuba es con la UNAM

Las Jornadas Culturales de Cuba en México fueron el marco para reafirmar los tradicionales lazos de amistad entre ambos países, de acuerdo con lo señalado por el rector de la UNAM, José Sarukhán al inaugurar las Jornadas en las instalaciones de esa casa de estudio.

Reconoció que los tiempos actuales son difíciles, pero “lo difícil estimula”. Ambas naciones, agregó, atraviesan ahora dificultades y peligros y otra vez nuestra propuesta finca sus argumentos en la identidad cultural.

Armando Hart, Ministro de Cultura de la isla, dijo que la UNAM se ha convertido en una extensión de las universidades e instituciones culturales cubanas en México. Señaló que el 25% del intercambio académico de las instituciones culturales de su país con el mundo, se concentran con esa casa de estudios mexicana.

Agregó que las Jornadas Culturales de Cuba en México aspiran a reafirmar la unidad y la identidad que existe en ambas naciones y constituyen un testimonio de reciprocidad. El permanente intercambio académico-cultural entre la UNAM y Cuba hicieron posible la organización de este evento, concluyó el funcionario cubano.